

学生による出前講座「身近な SDGs を学ぼう！」アンケート

令和3年11月15日(月)

八幡西区B幼稚園

参加者：幼稚園教諭 11名

○学生による出前講座はいかがでしたか？

①大変良かった 11名

●具体的にどんなところですか？

・ESDという言葉は初めて聞き、SDGs以外にも色々な言葉がある事を知りました。SDGsについても詳しく教えて頂き、勉強になりました。ジェンダーについては、園でも男の子はこの色、女の子はこの色という固定概念があり、テープの色分けをしてしまったりするので、今後気を付けていかなければならないということに気付きました。今回は、勉強になる話を聞かせて頂きありがとうございました。

・それぞれのSDGsの項目について詳しく知ることができて良かったです。“海の豊かさを守ろう”や“飢餓をゼロに”など、園として取り組んだり、子どもたちと取り組んできた項目について、企業はどのようなことをして、わたしたちにはもっとなにかができるのか知ることができました。スーパーなどで手前取りすることにより、“飢餓をゼロに”の項目達成に近づくと気づき、本当に身近な所での少しの行動意識が大切と改めて感じる事ができて良かったです。また、“ジェンダー平等を実現しよう”の項目についてあまり意識してきていなかったですが、今回の講座を聞き、園生活の中でも取り組む事ができると分かり今後実践してみようと思いました。今回の講座がたくさんの事を考え直すきっかけになりました。ありがとうございました。

・どのお題についても、すごく分かりやすかったです。また、ESDやMDGsなど初めて聞く言葉もありました。知るきっかけができ、良かったです。ありがとうございます。また、子どもたちにSDGsの意味を簡単に理解してもらうには、子どもたちが身近にしていること、(ご飯を残さない、廃材を使っての製作など)も地球を守ることだと、伝えていきたいです。

・今回の出前講座で ESD という言葉を初めて聞き、より詳しく SDGs についての学びを深めることが出来ました。これまで、SDGs の内容について1つ1つ掘り下げしっかりと内容を調べたことがなかったので、今回様々な分野の課題を解決する為に今私たちに何が出来るかや実際に北九州市で取り組んでいる活動などがあることを知り、まだまだ私たちが知っている知識は本当に少しであることを改めて感じました。これから子ども達と共に勉強していく中で私自身も SDGs について学びを深め、身近なところからできることを考え、取り組んでいきたいです。

・今回、お話を聞かせて頂き、私たちが知っていること以外の SDGs について知ることが出来、すごくいい機会でした。子どもたちと学んでいく中で、疑問に思うことがまだまだ沢山あるので、今回のことを参考に、取り組んで行おうと思いました。今、取り組んでいない SDGs の項目にも視点を当て、子どもたちにも興味を持ってもらえるよう私たちも努力していきたいと改めて感じる事が出来ました。貴重なお時間をありがとうございました。

・私達が取り組んでいる SDGs の話をより詳しく知る事が出来、とても勉強になりました。ジェンダー平等では、私達保育者も子どもたちに一方的に決めつけている所があると思いました。男の子だから女の子だから…というのは、この話しを聞き考えさせられました。何か製作する際には好きな色を選べるような工夫も必要だと思いました。又、私達保育者から子ども達に伝え、保護者にも伝えていく取り組みをこれからの保育でも行っていきたいと思いました。とても為になる講座を開いて頂きありがとうございました。

・今日は、SDGs に関する出前講座をして頂き、ありがとうございました。今まで聞いたことのなかった「ESD(SDGs 達成のために必要なエンジン)」という言葉の意味を初めて知り、ただエコに関する活動をするだけではなく、意味を理解した上で行動することが大切であると思いました。また、「めぐるボックス」という活動を初めて知り、今、幼稚園で行っている「牛乳パックのリサイクルボックス」に通ずるものがあるなと思い、幼稚園でやってみたい活動の1つになりました。今回での学びを今後で園生活に繋げたいと思いました。

・ESD・SDGsについて詳しく知ることが出来ました。ESDについては、言葉をなんとなく知っているくらいだったので分かりやすく説明して頂いたおかげで理解することが出来ました。環境問題についての保育をする上で子どもたちに詳しく説明するよりも、出来る取り組みから続けていく事で成長とともに環境問題への興味もてるように働きかけていきたいと思います。環境問題だけでなくSDGsの内容をもっと理解し、子どもたちが生きやすい未来をつくっていかねばいけないなと改めて感じました。素敵な講座をありがとうございました。

・当園でも、学習を盛んにしているSDGsの話題がさまざま取りまとめられ、大変分かりやすかったという事が一番良かった点だと思います。SDGs問題はより多くの人に知ってもらい、理解してもらい、そしてその第一歩を踏み出してもらい、事には大きな意味があると思います。その為には、①分かりやすさ②インパクト③伝える力がプレゼンの中に込められなければいけません。これから経験を積み、人に伝える力、発信力により磨きをかけ、頑張ってください。応援すると共に協力の一員となります!!

・今回の出前講座をして頂き、ありがとうございました。SDGsについてまだまだ知らないことが沢山ありました。その中に北九州が行っている政策を知り、おにぎり等手前取りなど心掛ければ、すぐ出来るので早速やってみようと思います。ジェンダー平等で保育中、男女で分けることが多いので、グループを作って分けたりしていきたいです。とても勉強になりました。ありがとうございました。

・SDGsに関する出前講座をして頂き、ありがとうございました。まだまだ理解できてないところもありますが、学生さんたちの発表を聞いて「なるほど～」と思ったり、さらに興味が湧いたりしました。これからもSDGsについて学び、自分たちにできることを行っていきたいです。